

ABSTRAK
SYI'AR ISLAM DI RADIO DAHLIA TAHUN 2005 – 2020

Saiful Iman
NIM : 1175010136

Berkembangnya radio dengan ilmuwan teknologi menggunakan gelombang elektromagnetik telah ditemui oleh seorang tokoh yang bernama Guglielmo Marconi, dimana tokoh Guglielmo Marconi ini lahir di Bologna Italia pada tanggal 25 April 1874. Guglielmo Marconi adalah seorang Insinyur dalam kelistrikan di Italia, serta mendapatkan hadiah berupa Nobel atas pembuatannya sistem telegrafi tanpa kabel yaitu *Radio*. Penemuan radio ini didapatkan dari hasil pendidikan privat seorang guru, lalu Guglielmo Marconi mencoba untuk mendemonstrasikan gelombang udara elektromagnetik melalui kecepatan suara berita inggris. Dan akhirnya pada tahun 1895, Guglielmo Marconi berhasil memproduksi siaran radio serta pembuatan radio di perusahaan eropa. Kemudian siaran radio itu dikirim melalui Samudera Atlantik menuju ke kota Newfoundland, tahun berikutnya Guglielmo Marconi melakukan penyelidikan gelombang keradioan secara siaran di Televisi yang bertempat di kota Roma tahun 1937. Pada tanggal 20 Juni 1937, Guglielmo Marconi menghebuskan nafas terakhirnya yang bertempat di kota Roma, dikarenakan terkena serangan kurang darah. Akhirnya teknologi dalam keradioan melalui siarannya kini melesat ke seluruh penjuru dunia, walaupun tahun sekarang ini dengan keradioan sudah memakai pemancar siaran.

Dalam hal melakukan penelitian ini, penulis menggunakan melalui metode sejarah dan program yang berupa Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi. Sumber yang akan digunakan dalam hasil penelitiannya adalah berupa dokumen, arsip program, sumber tertulis, dan hasil rekaman dari Radio Dahlia FM mengenai Syi'ar Islam. Penulis melakukan wawancara dengan pemilik Radio Dahlia FM, Direktur Radio Dahlia FM, serta Tim Crew Radio Dahlia dalam mengisi program Syi'ar Islam di Radio Dahlia FM.

Dalam siarannya selain di kota Bandung, Syi'ar Islam di Radio Dahlia FM melingkupi dari berbagai daerah seperti Cigondewah Hilir, Sindangjaya, Cianjur,

Purwakarta, Karawang, Bekasi, dan Subang. Syi'ar Islam di Radio Dahlia FM, dapat mengunggah jiwa serta menyedot perhatian kepada pendengar setianya, diantaranya program tersebut ada 3 program siaran yang diandalakan : 1). Ngobrol Perkara Iman (ngopi), 2). Siraman Qolbu, 3). Tabligh Akbar, dan 4). Silaturahmi Bersama Warga Bandung. Peran syi'ar Islam di Radio Dahlia FM, dalam siarannya selalu mengandung unsur pendidikan, kegiatan, informasi dan hiburan.

Kata Kunci : Sejarah Radio Dahlia FM, Program Syi'ar Radio Dahlia FM.

